



Sudáfrica concluye la temporada de exportación de cítricos 2025 con un fuerte crecimiento en las entregas a Rusia

Description

El comercio de frutas frescas representa casi la mitad de las exportaciones totales de Sudáfrica hacia Rusia.

La temporada de exportación de cítricos de Sudáfrica 2025 ha concluido oficialmente, según informó el Consejo Empresarial Rusia-Sudáfrica, socio de TV BRICS.

Sudáfrica sigue siendo uno de los principales proveedores de frutas frescas para Rusia, junto con Egipto. Gracias a las temporadas de cosecha complementarias y a las variadas zonas climáticas del país, estas importaciones no compiten con la producción nacional rusa, sino que aseguran que los consumidores en toda la Federación de Rusia tengan acceso a frutas durante todo el año.

Los cítricos no producidos en Rusia representan una parte importante de estas entregas. Naranjas, pomelos, limones y mandarinas sudafricanas cubren al menos un tercio de la demanda total de cítricos en Rusia.

La temporada 2025 registró resultados particularmente sólidos, con envíos cercanos a 350.000 toneladas, lo que representa un aumento del 25 % respecto a 2024. La variedad de frutas sudafricanas en el mercado ruso también se ha ampliado para incluir manzanas, peras, duraznos, albaricoques, nectarinas, ciruelas, uvas, arándanos y aguacates.

A pesar de la larga distancia de transporte, los productos sudafricanos siguen siendo competitivos en los comercios minoristas rusos. Según el Consejo Empresarial Rusia-Sudáfrica, esto refleja una cadena de suministro eficiente respaldada por buques refrigerados y modernos servicios de contenedores que conectan ambos países.

El comercio de frutas frescas representa casi la mitad de las exportaciones totales de Sudáfrica hacia Rusia. Más de 100 empresas participan en esta cadena de suministro, incluidos los productores representados por la Asociación de Productores de Cítricos del Sur de África (CGA) y los exportadores. Sus productos se distribuyen en toda Rusia a través de socios locales con los que mantienen relaciones de larga data.

De cara a 2026, los productores sudafricanos planean profundizar la cooperación con importadores y agencias regulatorias rusas, priorizando mejoras en la cadena de frío, ampliando los intercambios técnicos y diversificando la oferta de cítricos y productos subtropicales para el mercado ruso.

La Asociación de Productores de Cítricos del Sur de África también se prepara para fortalecer su participación con el Consejo Económico Euroasiático, con discusiones que se espera apoyen procesos de certificación más ágiles, una

mejor alineación de estándares técnicos y mayor transparencia para ambas partes.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: JackF / iStock

Date Created

Noviembre 2025

www.elmaipo.cl